

ÉDUCATION ■ Après quatorze mois de travaux, la maternelle Michel-de-la-Fournière a été inaugurée hier matin

Une rentrée pas comme les autres

Hier matin, les 151 écoliers de la maternelle Michel-de-la-Fournière, à Orléans, ont pris possession de leur nouvelle école, située... juste en face de l'ancienne.

Marion Bonnet

marion.bonnet@centrefrance.com

C'est une rentrée dont ils se souviendront certainement. Hier matin, les 151 écoliers de la maternelle Michel-de-la-Fournière, à Orléans, ont découvert leur nouvelle école. Certains ont même eu le privilège de couper le ruban avec les officiels !

Construite le long de la rue Anne-Brunet (à l'emplacement de l'ancien parking), la nouvelle école s'étend sur 3.400 mètres carrés, dont 1.500 mètres carrés d'espaces extérieurs.

Sept classes

Le rez-de-chaussée comprend deux classes pour les petits, avec des salles de repos attenantes, une salle de restauration, la bibliothèque et les locaux périscolaires, disposant d'un accès propre.

Cinq classes se trouvent à l'étage, dont trois sont



PROTOCOLE. Les enfants ont pu couper le ruban avec les officiels, devant de nombreux parents.

occupées actuellement. Chaque classe dispose d'une sorte d'« alcôve », dans le couloir, pour accrocher les manteaux et

ranger les chaussures des enfants.

130 élèves en plus d'ici 2021

« Nous avons souhaité

créer un bâtiment fonctionnel, mais surtout convivial à l'échelle de l'enfant », explique l'architecte, Jean-Christophe Ballet. Le résultat of-

fre un cadre agréable, où la lumière naturelle a la part belle.

Les travaux ont coûté 4,5 millions d'euros. Ils ont duré quatorze mois.

EN CHIFFRES

39

Depuis 2014, 39 millions d'euros ont été investis dans les écoles par la Ville d'Orléans. « L'année 2019 sera encore propice à plusieurs investissements », a souligné Florent Montillot, le maire adjoint à l'éducation, évoquant d'autres chantiers en cours : à Marcel-Proust et dans l'ancien collège de la Bolière.

Ce lundi matin, tout était prêt, à l'exception de l'aire de jeux dans la cour de récréation, encore entourée de palissades. La dalle n'ayant pas pu être finalisée.

La nouvelle école doit permettre de désengorger l'élémentaire Michel-de-la-Fournière, qui accueille 167 enfants. En raison des nombreux logements qui se construisent dans le quartier, 130 élèves supplémentaires pourraient rejoindre le groupe scolaire, d'ici 2021. Avant cela, l'ouverture d'une sixième classe est d'ores et déjà prévue à la rentrée. ■